

# *Le président colombien remercie l'Europe de son soutien au processus de paix*

---



Bruxelles, 12 juin (RHC-PL)- Le président colombien Juan Manuel Santos a remercié les pays européens de leur soutien au processus de paix colombien, en particulier en ce qui concerne la création d'un fond commun pour financer des projets pour l'après-guerre.

Lors d'une intervention dans laquelle il a tiré le bilan de sa présence à Bruxelles, Juan Manuel Santos a signalé qu'il a eu la possibilité d'expliquer à plusieurs reprises le déroulement des négociations avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple. Il a indiqué que l'Union Européenne et l'Amérique latine ont apporté un soutien unanime aux efforts de son gouvernement et de la guérilla.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58939-le-president-colombien-remercie-leurope-de-son-soutien-au-processus-de-paix>



**Radio Habana Cuba**